

Les consultations au sujet du nouveau parlement et du Conseil d'État terminent ce vendredi



La Havane, 23 mars, (RHC).- La commission nationale de candidatures termine ce vendredi le processus d'entretiens et de consultations avec les députés issus des élections du 11 mars. Le but de ce processus est de recueillir leurs propositions pour la nouvelle direction de l'Assemblée Nationale et du Conseil d'État.

Alfredo Machado, vice-président de la commission de candidatures a précisé dans des déclarations à la presse que sur la base des propositions des députés, cette instance va élaborer les projets de candidatures à présenter le 19 avril, le jour de l'installation de l'Assemblée Nationale et de l'élection de son président, de son vice-président et de son secrétaire et

de la direction du Conseil d'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158265-les-consultations-au-sujet-du-nouveau-parlement-et-du-conseil-detat-terminent-ce-vendredi>



Radio Habana Cuba